

## 令和6年度 本巣松陽 Weekly

### 6月27日(木) 授業風景③ 「银杏祭 LHR ロングホームルーム」



目をつむ  
って挙手



9月に行う学校祭「银杏祭」についてのLHRを行いました。クラス企画を何にするか、どのようにすすめるかを文化委員が中心になって話し合いをしました。知恵と力を出し合って思い出に残る素敵な発表にしましょう。

今年の全校スローガンは  
**「今日、笑顔になりました。～松陽編～」**

### 6月26日(水) 「良いことみつけ」 ゴミステーション



本校のゴミステーションが、恐らくカラスの仕業によって荒らされていました。朝練のため早く登校したソフトボール部の部員たちが、それを見つけてきれいに掃除してくれました。顧問の先生から指示をされたのではなく、自主的に行動してくれたそうです。さすが本巣松陽生、さすがソフトボール部です。

### 6月25日(火) 授業風景② 「化学」



この日の化学の授業では試薬を用いた実験を行って理解を深めました。難解な化学式の習得に役立ちます。

タブレットには先生から問題が配信されるので、生徒たちはそこに自分の導き出した答えを書き込んだり、友人の答えを共有したりして学んでいます。自分の出した答えとは違う解法を知ることができます。

## 6月24日（月）第1回学校運営協議会を行いました



今年度の学校運営協議会委員の辞令を交付した後、物理と美術の授業を見学いただきました。

学校、保護者、地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで協働しながら子どもたちの豊かな成長を支える仕組みです。活発な意見交流が行われ有意義な会となりました。

## 6月21日（金）授業風景① 「生物」



生物の授業で豚の眼球・鶏の脳の解剖と観察を行いました。理論と実践の融合です。

豚の眼球から外科用ハサミを使って注意深く水晶体などを取り出したり、角膜や毛様体などを観察したりしました。鶏は平衡感覚をつかさどる小脳が発達していることを観察し、実習を通して理解が深まりました。

## 6月20日（木）2・3年次生「進路ガイダンス」を行いました



大学や専門学校から22名の講師をお招きして模擬講義・体験授業を行いました。生徒は自分の希望講座を受講し、自分の将来の学びについて考える機会となりました。様々な分野の生の情報を得ることができました。

## 6月19日（水）校内の植物② 「泰山木（タイサンボク）」 モクレン科



本校の植物について今日は「泰山木（タイサンボク）」を紹介します。この見上げる大木はグラウンドの南東にあり、毎年6月には大輪の花を咲かせます。

花径は約30センチほどあり、近づくと甘い香りがします。

## 6月18日（火）1年次生キャリア教育「人生の先輩と語る会」を行いました



P T Aのお力添えで今年度も11名の社会人講師をお招きすることができました。各クラスごとに2名ずつの講師にお話しいただきました。

「人生の先輩」方から、仕事の内容ややりがいなど実体験を聞くことで、生徒達は自分の進路や生き方について考えることができました。ありがとうございました。

## 6月17日（月）校内の植物①「ネジバナ」



本校は緑豊かな植栽に恵まれています。今日は南舎南側芝生に自生している「ネジバナ」を紹介します。ラン科の植物です。

細長い茎に小さい花が、らせん状にねじれてつきます。ねじれ方は右巻き左巻き、ほとんどねじれない個体があるそうです。

（森林総合研究所HPより）

## 6月14日（金）「校外研修」を行いました



1年次➡名古屋港水族館  
（生物の多様性を学ぶ）  
2年次➡高山市内  
（岐阜県の魅力を味わう）  
3年次➡京都市内  
（京都文化を見聞する）  
クラスごとバスに乗車し元気に出発しました。

## 6月13日（木）「薬物乱用防止講話」を行いました



学校薬剤師さん、北方町保護司さんを講師にお迎えし、全校生徒が講話を聞きました。自分たちの身近なところにある危険についてわかりやすくお話しいただきました。

## 6月12日（水）MSL（マナーズ・スピリット・リーダーズ）活動を行いました



「おはようございます！」とMSリーダーズの皆さんが元気よくあいさつをし、今日の1日が始まりました。